



第 1821 回例会

平成 27 年 3 月 2 日(月)

18:30~ 海南商工会議所 4 F

1. 開会点鐘
2. 国歌斉唱
3. ロータリーソング
4. 出席報告

会員総数 48 名 出席者数 32 名
出席率 66.67 % 前回修正出席率 52.08 %

5. 会長スピーチ



会長 山東 剛一 君
みなさん、今晚は。寒い 1 月 2 月も過ぎ、3 月に入りました。3 月は識字率向上月間です。その運動の一環として社会奉仕委員会からもお話をありますように、書き損じハガキ、未使用切手、テレフォンカードなどの他、日本円も募集しています。3

月中募集していますのでふるってご協力下さいます。

次にロータリー・リーダーシップ研修会(RLI)の研修セミナーのご案内です。先日私と中西幹事が参加してきましたが、なかなか勉強になり、楽しい研修でございました。第 1 回は 3 月 8 日(日)、第 2 回は 4 月 12 日(日)、第 3 回は 5 月 17 日(日)いずれも 10:00~17:00、場所はりんくう国際物流センターです。参加ご希望の方でできましたら中西幹事の方までお申し出ください。ありがとうございます。

6. 幹事報告 幹事 中西 秀文 君

○例会臨時変更のお知らせ

粉河 RC 3 月 11 日(水) → 3 月 11 日(水)
12:30~青洲の里 会議室
3 月 18 日(水) → 3 月 18 日(水)
12:30~紀の川市商工会館
3 月 25 日(水) → 3 月 25 日(水)
12:30~紀の川市商工会

和歌山南 RC 3 月 13 日(金) → 3 月 12 日(木)
18:30~ ダイワロイネットホテル

7. 閉会点鐘



ニコニコ・BOX



Happy birthday!
3月のお祝い



◎会員誕生日

2 日 山畠 弥生 君	3 日 倉橋 利徳 君
16 日 小椋 孝一 君	27 日 朝井 修 君
31 日 山東 剛一 君	

◎奥様・旦那様誕生日

3 日 楠部 悅子 様	10 日 山田 由紀 様
13 日 横出 美保 様	16 日 田岡 美香 様
21 日 花田 恵子 様	23 日 萩野 真由美 様

◎結婚記念日

13 日 重光 孝義 君	15 日 小椋 孝一 君
26 日 深谷 政男 君	26 日 岸 友子 君
29 日 土井 元司 君	

◎一般ニコニコ

深谷 政男 君 母の葬儀にお世話になりました。
山東 剛一 君 先週谷脇副会長に代行して頂きました。

小椋 孝一 君 先週、宇恵さんが紀美野町の学校に「小さな 5 つの物語」を寄付されたそうですが、多くの人が感銘を受けたそうです。

宇恵 弘純 君 先週「小さな 5 つの物語」を読ませていただきました。紀美野町の学校関係に寄付させていただきました。地元の小学生が感動したと言うはがきをいただきました。

楠部 賢計 君 小椋さん、宇恵さんの話を聞いて紀美野町には人材が多いと感じました。

吉田 昌生 君 先日、日本テレビに出演しました。
寺下 卓 君 4 月より海南を発展させていくために努力いたしたい。

海南駅の図書棚に少し入れてきました。

四つのテスト 首行はこれにてらしてから

- ①真実かどうか ③好意と友情を深められるか
- ②みんなに公平か ④みんなのためになるかどうか



事務所 〒642-0002 海南省日方 1294(海南商工会議所内)

電話(073)483-0801 FAX(073)483-2266

会長：山東 剛一 幹事：中西 秀文 SAA：山田 裕之

桑添 剛 君 4年生の孫に「小さな5つの物語」をプレゼントしました。私も読んで感動しました。

次回例会

第1822回例会 平成27年3月9日(月)
12:30~ 海南商工会議所4階
会員卓話 花田 宗弘 君



サンパウロで友情を築きましょう

3月のR I 会長メッセージ 黄其光 (Gary C. K. Huang)

親愛なるロータリアンの皆さん、
ロータリーで、私たちは世界中のロ
ータリアンの仲間たちと友情の絆を
築く機会があります。そして、新し
いアイデアを分かち合うため、新し
い奉仕を計画するため、そしてま
さに楽しむために、私たちは1年に1
度、国際大会で、ロータリーの友人
と一堂に会する機会を持っています。2014-15年度
の締めくくりを祝い、友人とともにロータリーに輝き
を与えるには、ブラジル・サンパウロで行われるロー
タリーの第106回年次大会に参加するのが最適の方
法です。今まで国際大会に参加したことがない人も、
常連の人もこれを見逃すわけにはいきません。事前登
録割引は3月31日まで。ロータリー最大のパーティ
ーに行く計画を今すぐ立てましょう。



盛りだくさんの大会イベント

大会は6月6日(土曜日)に始まり、開会式の後、
アニヤンビ・サンバドromeでブラジルの伝統的なカ
ーニバルパーティーとサンバ・スクール・パレードが
行われます。自分はリズム感がないとか音痴だと思つ
ている人でさえ、一晩中、踊ったり、歌ったり、笑つ
たりしていることに気づくでしょう。このパーティー
とパレードは派手な色彩、羽根飾り、スパンコールの
カーニバルの衣装が大きな特徴ですが、サンバの様子
や音、アフリカ系ブラジル人の音楽とダンス、サンパ
ウロのおいしい食べ物や飲み物も呼び物です。

月曜日の夜には、ラテン・グラミー賞を2度受賞し
たイヴェッチ・サンガロがロータリアンを楽しませ
てくれるでしょう。そのほかにも大会期間中、「ロー
タリーレストランナイト」を利用して、ラテンアメリカ
の食の中心地で、割引価格で食事を楽しむことができます。
アマゾンのおいしい魚、ラテン風の寿司、ブ
ラジリアン・ビーフなどがサンパウロの30,000店のレ

3月は識字率向上月間です
(Literacy Month)

ストラン、バーで楽しめます。国際大会の名札を着け
ていれば、サッカーミュージアムなど入場料が無料に
なる博物館もあります。

多様性あるブラジル文化を感じましょう

ブラジルはロータリーと同じくらい多様性に富ん
でいます。パウリストと呼ばれるサンパウロの人々は
世界中から影響を受け、活気ある文化をつくってきました。
ロータリーの国際大会のハイライトの一つは、「ホスピタリティーナイト」で、ここでは地元のロー
タリアンと知り合うことができます。月曜日の夜は、
パウリストのライフスタイルをブラジルのロータリアンとともに経験できる機会です。人数が限られてい
ますから、予約はお早めに。

ロータリーでは、奉仕に親睦はつきものです。皆さ
んが今年度の活動に焦点を当てているのと同様に、国
際的な友情の大切さを見失わないようにすること、
www.riconvention.org でサンパウロ国際大会の登録
を忘れないようお願いしたいと思います。

ポリオ撲滅のため、世界最高峰に挑む

レイモンドエリア・ロータ
リークラブ(米国ニューハン
プシャー)会員のジョー・ブ
ラットさんは、2012年4月、
世界最高峰のエベレスト山に
登頂しました。その目的はポ
リオ撲滅への募金。しかし、
このチャレンジを決めた当初
はポリオ撲滅の募金活動を主眼にはしていませんでした。
それを一転させたのは、2011年にロータリー
仲間のスティーブ・ピュダバーさんと参加したパキスタンでの予防接種活動でした。



ポリオ常任国の一であるパキスタンでの予防接
種活動に感動し、またポリオに感染した子どもたちを
目の当たりにしたこと、エベレスト登山の目的を修正
したブラットさん。ポリオに感染した人たちへの想
いを込めたワッペンを身につけて登頂に挑もうと考
えていたブラットさんに、ピュダバーさんがあるアイ
デアを出しました。それは、ワッペンをつけたところ
で誰も目にしないので、登山の目的をポリオ撲滅のた
めの募金活動とすること。最初の募金目標額は
10,000ドルでしたが、標高の1フィートに1ドルの
計算で、29,030ドルに引き上げされました。

パキスタンの子どもたち、そして彼らの健全な将来
を心に思い浮かべながら、辛い道のりを登り続けたブ
ラットさん。見事エベレストを制覇しましたが、
29,030ドルの目標を達成したのは、母国に帰つてか
らのことでした。モンタナ州の6つのクラブに招かれ、
それぞれのクラブでスピーチを行うようになりました。
ブラットさんのスピーチを聞いた一人、ディブレ
イク・カリスペル・ロータリークラブのマイケル・ヘ
インズさんは、エベレスト登頂にかかった50,000ドル
の費用をすべて自分で賄ったというブラットさん
の心意気に大きく感銘を受けたと振り返ります。